

Beaux Mardis de Casimir

UN SPECTACLE BON POUR LE MORAL

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 7 août 2024 – La Ville de Saint-Hyacinthe, en collaboration avec Intact Assurance, est fière de présenter le spectacle du groupe **Bleu Jeans Bleu** au Beaux Mardis de Casimir au **parc Casimir-Dessaulles, le mardi 13 août, à 19 h 30**. Ce spectacle gratuit aura lieu beau temps, mauvais temps.



Reconnus comme des catalyseurs chevronnés de la bonne humeur, Bleu Jeans Bleu vous livrent un nouveau spectacle hautement coloré qui saura vous fouetter le moral vers le haut. Fidèle à sa recette originale, Bleu Jeans Bleu élève encore son feu d'un kilo de protéines afin de vous offrir un univers fougueux et bien enrobé qui saura caresser votre rétine dans le sens de ladite rétine. La soirée se promet d'être l'hybride parfait entre le port de la pantoufle et celui du running *choux*.

Tous les spectateurs sont invités à arriver plus tôt et profiter des attraits du centre-ville pour magasiner, se restaurer et découvrir les richesses maskoutaines. Sur place, le kiosque de la Maison des jeunes proposera des collations et des breuvages. Apportez vos gourdes que vous pourrez remplir grâce à la station mobile d'eau potable de la Ville qui sera installée dans le parc lors de chaque concert. De son côté, la MRC des Maskoutains offrira un service de transport adapté et des installations sanitaires accessibles aux personnes à mobilité réduite pour toute la durée de l'événement.

Bleu Jean Bleu sera le dernier spectacle de la 42^e édition des Beaux Mardis de Casimir. Pour connaître les détails de ces incontournables rendez-vous de l'été, suivez les Beaux Mardis de Casimir sur la page [Facebook](#) ainsi que sur le [site Internet](#) de la Ville de Saint-Hyacinthe.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300

